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Множественное число прилагательных 

 

Как правило, прилагательное согласуется в роде и числе с существительным, к 

которому относится: un garçon intelligent, des garçons intelligents; une fille 

intelligente, des filles intelligentes. 

 

1. Форма множественного числа прилагательных образуется путем 

прибавления окончания –s к форме ед.ч. 

 

2. Прилагательные на  –s  и  –x во множественном числе не изменяются  

un repas gras – des repas gras 

 

3. Прилагательные на –eau принимают –x  

beau – beaux, nouveau – nouveaux 

 

4. Прилагательные, оканчивающиеся на –al, меняют окончание на –aux 

amical – amicaux 

 

Исключения:  fatal, banal, naval, glacial, final, pascal, pénal – они 

принимают  окончание –s 

 

Названия цветов обычно также согласуются в роде и числе с существительными, 

к которым относятся, кроме случаев, когда роль прилагательного-цвета 

выполняет существительное (и это правило не всегда соблюдается):  

des yeux marron, des yeux noisette, des jupes orange. 

 

Если прилагательное, обозначающее цвет, составное, то оно не изменяется:  

des yeux bleu clair, des jupes bleu marine, des draps vert bouteille, des chaussures 

rouge cerise. 
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